



清南小だより

令和4年度
R4・9・26
清原南小学校



たくましい子・思いやりのある子・よく学ぶ子

1学期も残りわずか・・・

ひとりの暑さもやわらぎ、過ごしやすい日々が続くようになりました。暑さは峠を過ぎ、秋らしさを感じる機会が日に日に増えています。そのような中、4月から始まった1学期も2週間後の10月7日（金）には終業式を迎えます。

今月の初めには学級休業を実施するクラスがあり、保護者の皆様にはご心配をおかけしました。楽しみにされていた学校公開を実施することができず、残念な思いでいっぱいです。現在は、感染状況も落ち着いておりますが、油断はできません。感染症対策の取組に全力を注いでまいりますので、保護者の皆様にもご協力をいただければ幸いです。そして、次の授業参観では、お子様が勉強する姿をじっくりと観ていただきたいと願っております。

さて、終業式には通知表が児童に渡されます。1年生の保護者の皆様は、お子様の通知表を初めて手にすることになりますので、期待や不安などの思いをもたれている方もいらっしゃると思います。

通知表は、この1学期に学んできた学習と生活の記録です。お子様の各教科等における学習の達成状況と学校生活の様子（学んだことや身に付けたこと、成長したこと等）が記されています。この通知表を通して、お子様が自分の学習と生活の様子を振り返り、自分自身のよさを認識し、さらによりよく成長していこうという思いを高めたり、具体的な目標を決めて取り組んだりする契機になることを願っております。お子様が通知表を持ち帰りましたら、1学期の振り返りをお子様と一緒にしていただき、お子様のよさを認め励ましていただければ幸いです。

学校といたしましても、教職員がこれまでの指導を振り返り、お子様一人一人の力をさらに伸ばしていけるよう、指導改善に努めてまいります。

いじめゼロ強調月間 ～ いじめゼロ しない 負けない 許さない ～

9月は、いじめゼロ強調月間です。5月に続き、「いじめゼロ しない 負けない 許さない」のスローガンの下、教職員一同、いじめの未然防止と学年及び学級における望ましい人間関係の構築に努めているところです。学校は、多くの友達と一緒に生活をしているので、相手とよりよい関係を築いていく力を身に付けることが大切です。そのために、自分の思いを相手に伝えたり、相手の思いや立場を考えて行動したりできるよう、発達段階に応じた指導・個別支援を日々続けております。21日（水）には、児童会主催の「いじめゼロ集会」を実施しました。その中で、各クラスのいじめゼロスローガンが発表されました。どのクラスのスローガンも、よく考えられたもので感心しました。このスローガンが絵に描いた餅とならないように、日々の指導に生かしてまいります。



< 1年生の発表 >

1年1組	わすれない おもいやりの心で いじめゼロ	1年2組	いろんな考え 受け止めて 助け合えたら いじめなし
2年1組	そだてよう みんなの心に 思いやり	2年2組	いじめゼロ！ みんなが えがおのきよ南小
3年1組	目と目をなかよく合わせて 心ゆたかに笑顔ですごせば いじめゼロ	3年2組	きずはなおるが 心のきずは なおらない
4年1組	聞かせてね あなたのなやみ わたしにも 一人じゃないよ 二人だよ	4年2組	いじめゼロ 笑顔あふれる 南小
5年1組	何気ない あなたの気づかいで いじめを防ぎ お互いに 助け合おう	5年2組	思いやりの心をもって いじめゼロ 笑顔あふれる 清南小374 (みなよ) い子
6年1組	うれしい言葉が とび交う学校 あったかハートが ふくらむよ	6年2組	助け合い 笑顔あふれる 清南小

特色ある学校づくり

本とのふれあい	人とのふれあい
<p>〈司書と7学年による読み聞かせ〉 9/7</p>  <p>今回は5, 6年生です。5年1組長尾先生, 5年2組副校長先生, 6年1組海老原先生, 6年2組瀬下先生でした。子供たちは, それぞれのお話を真剣に聞いていました。担任以外の先生と触れあう貴重な機会でした。</p> <p>〈学級文庫の充実〉 荒井退造さんと島田叡沖縄県知事を描いた「島守の記」(原案:小柳真由美 作画:渡周子)の本を各クラスにも配付しました。</p> 	<p>〈4年出前福祉共育講座〉9/8</p>  <p>手話と盲導犬の体験を通して, 福祉に対する興味・関心を高めていました。</p>
<p>地域とのふれあい</p> <p>〈教材作成ボランティア〉9/1</p>  <p>6年生の家庭科の授業で使用する布を裁断していただきました。この布を使って, 6年生はミシンを操作しながらバックを制作します。作品の仕上がりが, とても楽しみです。</p>	<p>〈あいさつ運動〉9/12~16</p>  <p>16日は小中一貫あいさつ運動日でしたので, 清原中学校の生徒(本校卒業生)も参加しました。</p>

・・・・・・・・・・お 願 い と お 知 ら せ・・・・・・・・・・

◆さくら連絡網の運用開始

先日お知らせしましたように, 10月1日(土)より「さくら連絡網(宇都宮市学校デジタル連絡ツール)」の運用が開始されます。お子様の欠席・遅刻・早退の連絡にご利用ください。

◆1年生に生活支援員が着任

9月12日(月)に, 1年生の生活支援員「廣瀬典恵先生」が着任しました。学校生活のあらゆる面で1年生をていねいにサポートしてまいります。着任式では, 6年代表児童がお迎えの言葉をしっかり述べることができました。



◆校舎増築の件が今年度は中止

学校便り5月号でお知らせしました「校舎増築工事」が, 今年度は中止となりました。市教委の説明によりますと, 最新の調査において, 本校の次年度就学予定者数は当初見込まれていた人数を下回ったためとのことでした。保護者並びに地域の皆様には, ご理解をいただきますようお願いいたします。しかしながら, 再来年度の就学予定者数の推移によっては, 校舎増築の案件が次年度に再度持ち上がる場合がございますことをお知らせいたします。

世の中に失敗というものはない。チャレンジしているうちは失敗はない。あきらめた時が失敗である。

稲盛 和夫

★学校のHPからも活動の様子や各種便りをご覧になることができます。また, 緊急の連絡等は, メールと併せて配信いたしますので, ぜひアクセスしてみてください。

